

[Home](#) / [Agro y Economía](#) / [Respaldan a Felipe Bayón como pre...](#)

Respaldan a Felipe Bayón como presidente de Ecopetrol



La nueva junta directiva de la empresa colombiana de [petróleo](#), [Ecopetrol](#), elegida en la Asamblea Extraordinaria de Accionistas el pasado lunes, dio a conocer que se designó a Carlos Gustavo Cano Sanz como presidente de la Junta Directiva y que además respaldan a Felipe Bayón Pardo como presidente.

A su vez, la empresa nombró a Mauricio Cabrera Galvis como vicepresidente de la Junta Directiva.

También se designó a María Paula Rozo como vicepresidenta de Asuntos Corporativos y secretaria general, quien ejercerá el cargo a partir de este jueves 27 de octubre.

La Junta Directiva igualmente aprobó la conformación de sus comités de apoyo de la siguiente forma.

Comité de auditoría y riesgos

Sergio Restrepo Isaza (Presidente del Comité), Carlos Gustavo Cano Sanz y Santiago Perdomo Maldonado.

Comité de negocios

Santiago Perdomo Maldonado (Presidente del Comité), Carlos Gustavo Cano Sanz, Esteban Piedrahíta Uribe, Gonzalo Hernández Jiménez, Mauricio Cabrera Galvis, Sandra Ospina Arango, Saúl Kattan Cohen y Sergio Restrepo Isaza.

Comité de gobierno corporativo y sostenibilidad

Esteban Piedrahíta Uribe (Presidente del Comité), Carlos Gustavo Cano Sanz, Gabriel Mauricio Cabrera Galvis, Gonzalo Hernández Jiménez y Mónica de Greiff Lindo.

Comité de compensación, nominación y cultura

Mauricio Cabrera Galvis (Presidente del Comité), Mónica de Greiff Lindo y Saúl Kattan Cohen.

Comité de HSE

Sandra Ospina Arango (Presidente del Comité), Mónica de Greiff Lindo y Sergio Restrepo Isaza.

Comité de tecnología e innovación

Saúl Kattan Cohen (Presidente del Comité), Esteban Piedrahíta Uribe, Sandra Ospina Arango y Santiago Perdomo Maldonado.



NOTICIA ANTERIOR

Canciller Álvaro Leyva, “no sabía” que familiares trabajan en temas migratorios

NOTICIA SIGUIENTE

Trabajamos siempre para garantizar tu seguridad vial



Categorías

- [Agro y Economía](#)
- [Caso 'Cara de Gato'](#)
- [Caso Chochó](#)
- [Colombia](#)
- [Córdoba](#)
- [DEPORTES](#)
- [Juan De Los Charcos](#)
- [Juan Prudencio](#)
- [JUDICIAL](#)
- [Montería](#)
- [MUNDO](#)
- [Municipios](#)
- [NOTICIA EXTRAORDINARIA](#)
- [OPINIÓN](#)
- [País](#)
- [Prensa Escuela](#)
- [Región](#)
- [Sacamos Pecho por ellas](#)
- [Sincelejo](#)
- [Sucre](#)
- [Temas del día](#)
- [Últimas noticias](#)
- [Uncategorized](#)
- [VIDA HOY](#)

Comentarios Recientes

el propio en 'La celebración de contratos es la quinta actividad más peligrosa en Colombia'

Deja una respuesta

Tu dirección de correo electrónico no será publicada. Los campos obligatorios están marcados con *

Guarda mi nombre, correo electrónico y web en este navegador para la próxima vez que comente.

Subscribe to our email updates as well.

 No soy un robot 
reCAPTCHA
Privacidad - Términos

PUBLICAR COMENTARIOS

el propio
en **Seis ejes para frenar la inseguridad en Sucre fueron enviados a Petro**

el propio
en **Juan Prudencio se enteró de varios temitas...**

chucho
en **'Plan Sincelejo', la iniciativa del gobernador Espinosa, que ha ido quedando en puro bla bla bla**

el propio
en **Denuncian a magistrada del Tribunal Superior por prevaricato**

M^{el} Meridiano



[Contáctanos en Sucre](#)

[Equipo](#)

[Términos y condiciones](#)

[Tratamiento de datos](#)

[Contáctanos en Córdoba](#)